
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2022/00006            DEL  04/04/2022 

 

OGGETTO :    BICICLETTATA PER LA PACE PREVISTA PER IL GIORNO 1.05.2022 

 

L’anno duemilaventidue il giorno 4 del mese di aprile, alle ore 10:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ALBERGO DOTT.SA GRAZIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBINANTE  Mariella SI  7 MASELLI  Giuseppe Roberto SI 

2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 

3 BURDI  Vincenzo SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo NO 

4 CASCIONE  Giulio SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 

5 FAVIA  Annalisa SI  11 SALIANO Sig. Vito SI 



 

6 FUMAI  Domenico SI  12 SCARDIGNO  Orsola SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 11  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michelangelo Quaranta  

 



 

Il Presidente della I CCP, riferisce: 

In seguito a quanto deciso nelle sedute del 23/03/2022 con verbale  n. 57 e del  29/03/2022 con 

verbale n. 61  si formula la seguente proposta di deliberazione: “BICICLETTATA PER LA PACE NEI 

TERRITORI DEL MUNICIPIO 4”.                                       

Trattasi di una giornata dedicata ad una biciclettata non agonistica, nei territori del Municipio 4, 

con un contributo massimo di €2.500,00, fissata per il giorno 01/05/2022 in ora antimeridiana 09-

13. Al di là della sua valenza sportiva ed ecologica l’iniziativa intende trasmettere un profondo 

messaggio di carattere sociale con il pensiero a quanto sta avvenendo in UCRAINA, al fine di 

coinvolgere il più possibile i nostri concittadini promovendo la pace con una pedalata solidale 

contro ogni guerra. Le bandiere della Pace e dell’ Ucraina saranno il simbolo di tale 

manifestazione. 

L’area mercatale di San Filippo Neri (Carbonara) sarà il punto di ritrovo e di partenza dell’iniziativa. 

Tutti coloro che intendono partecipare dovranno iscriversi e successivamente riceveranno le 

bandiere, una sacca, contenente una bevanda e una merenda, e  il cappellino con il logo del 

Municipio 4. Inoltre, l’Associazione che si aggiudicherà il bando dovrà dotarsi di dispositivo audio 

portatile per fornire informazioni di carattere generale sulla manifestazione. Durante il percorso, 

che è allegato alla presente proposta, ci saranno due punti ristoro. Il primo nel parco Giuseppe 

Mizzi a Loseto; il secondo, alla fine del percorso, in piazza Umberto I a Carbonara, dove si 

concluderà la manifestazione con una semplice cerimonia conclusiva.     

Esaminata la documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria e motivata valutazione 

del parere che il Consiglio del Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali indicazioni, tanto si 

rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

- UDITA la relazione del Presidente;  

- PRESA VISIONE  della documentazione pervenuta; 

-     SENTITI i diversi interventi; 

-     VISTO i verbali della I CCP del 23/03/2022 n. 57 e del 29/03/2022 n. 61; 

-      PRESO ATTO che sulla presente proposta di deliberazione è stato omesso il  parere del Direttore del 

Municipio, trattandosi di mero atto di indirizzo; 

- ASCOLTATA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

-     VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo; 

DELIBERA 

1)  ESPRIMERE, parere ………………..   

 



 

2)  DARE MANDATO alla Direzione del Municipio per i provvedimenti di competenza 
 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Presidente 

Possiamo passare alla discussione del secondo punto 

iscritto all’Ordine del Giorno: “Biciclettata per la pace 

prevista per il giorno 01/05/2022”. La parola al Presidente 

della Prima Commissione.  

 

Intervento  

Grazie Presidente, buongiorno a tutti. Grazie dottoressa, 

ai colleghi, e rinnovo, come la Presidente, l’augurio di 

restare in presenza, perché insomma è bello rivedersi dopo 

tanto tempo in presenza. Allora, in seguito a quanto deciso 

nelle sedute del 23 marzo con verbale n.57 e del 29 marzo 

con verbale n.61, si formula la seguente proposta di 

deliberazione: biciclettata per la pace nei territori del 

Municipio 4. Trattasi di una giornata dedicata ad una 

biciclettata non agonistica nei territori del Municipio 4, 

con un contributo massimo di 2.500 euro, fissata per il 

giorno 1° maggio 2022 in ora antimeridiana 09:00-13:00. Al 

di là della sua valenza sportiva ed ecologica, l’iniziativa 

intende trasmettere un profondo messaggio di carattere 

sociale con il pensiero a quanto sta accadendo in Ucraina, 

al fine di coinvolgere il più possibile i nostri 

concittadini promuovendo la pace con una pedalata solidale 

contro ogni guerra, e le bandiere della pace e dell’Ucraina 

saranno il simbolo di tale manifestazione. L’area mercatale 

di San Filippo Neri – Carbonara sarà il punto di ritrovo e 



di partenza dell’iniziativa, tutti coloro che intendono 

partecipare dovranno iscriversi e successivamente 

riceveranno le bandiere, una sacca contenente una bevanda e 

una merenda, e il cappellino con il logo del Municipio 4. 

Inoltre, l’associazione che si aggiudicherà il bando dovrà 

dotarsi di dispositivo audio portatile per fornire 

informazioni di carattere generale sulla manifestazione. 

Durante il percorso, che è allegato alla presente proposta, 

ci saranno due punti ristoro: il primo, nel Parco Giuseppe 

Mizzi a Loseto, il secondo alla fine del percorso in Piazza 

Umberto I a Carbonara, dove si concluderà la manifestazione 

con una semplice cerimonia conclusiva. Esaminata la 

documentazione pervenuta, al fine di giungere ad una seria 

e motivata valutazione del parere che il Consiglio del 

Municipio è chiamato ad esprimere, acquisite tali 

indicazioni, tanto si rassegna al Consiglio per le 

definitive determinazioni in merito. Grazie, Presidente. 

 

Presidente 

Grazie. Possiamo aprire la discussione, se ci sono 

interventi.  

 

Consigliere Burdi  

Buongiorno, buongiorno a tutti. Ben ritrovati. Io faccio un 

piccolo accenno al ritorno in presenza: come ha detto la 

Presidente, okay, siamo tutti felici almeno di guardarci in 



faccia nel momento in cui facciamo i Consigli, ma allo 

stesso tempo – e qui mi rivolgo a lei, Dirigente – dobbiamo 

assicurare almeno il minimo dell’igiene. Mi sembra 

pressoché assurdo che non ci sia nemmeno un fazzoletto 

all’interno del bagno, quindi mi auguro che queste cose 

possano essere di facile soluzione, perché sono andato in 

bagno, non c’è nemmeno un fazzoletto e poi diciamo di 

garantire la sicurezza, anche nostra, perché ritornando da 

un periodo pandemico, siamo personal... almeno, sono 

personalmente scosso, sono uscito da un periodo di 

positività di mia figlia proprio la settimana scorsa e non 

vorrei nemmeno creare problemi a noi Consiglieri e a noi 

tutti.  

Poi, per quanto riguarda l’Ordine del Giorno presentato 

dalla Prima Commissione, certamente è un’iniziativa 

lodevole, assolutamente non... su questi argomenti non ci 

sono problematiche e non ci dovrebbero essere nemmeno 

divisioni; però nel momento in cui mi è pervenuta la 

proposta di delibera, vedo sempre questo approccio 

abbastanza superficiale nell’andare a fare un qualcosa. 

Okay, bene 2.500 euro, quindi verranno distribuite queste 

sacche, ma nel momento in cui... queste sacche cosa 

contengono? Se saranno oggetto di sponsorizzazione o meno, 

oppure se c’è un limite minimo o massimo degli iscritti? 

Cerchiamo di... almeno, la mia richiesta è che nel momento 

in cui facciamo queste delibere andiamo anche ad 



individuare anche la proposta che il Municipio dovrà fare, 

andando a dare dei paletti da dover seguire. Io, poi, qui 

vi do anche una mia proposta che non è alternativa ma 

potremmo anche – e qui eventualmente potremmo proporre un 

emendamento, se trovo riscontro anche da parte vostra – 

perché non fare anche una raccolta fondi per destinarli al 

popolo ucraino o alla gente in difficoltà? Anche con un 

nostro apporto simbolico... anche a livello monetario? 

Sarebbe diciamo anche un cenno da parte del Municipio che 

tutto sommato siamo sempre tartassati di mala politica e 

quant’altro, secondo me a conclusione della biciclettata 

fare... cioè, indire anche una raccolta fondi pro Ucraina, 

pro gente in difficoltà. Io non sto facendo polemica, cioè 

se lo vogliamo fare, altrimenti... non ho problemi, cioè 

era un pensiero, una mia considerazione che la sto 

esternando, la vorrei condividere con voi, se c’è un vostro 

riscontro la facciamo, altrimenti diciamo andiamo con la 

biciclettata e... 

 

Presidente 

Sentiamo gli altri.  

 

Consigliere Burdi  

Sì, perché ora l’emendamento non si può portare il giorno 

prima, perché siamo ritornati in presenza... lo so, lo 

condividiamo, lo scriviamo... 



 

(Interventi svolti lontano dal microfono) 

 

Presidente 

Se non ci sono altri interventi, puoi chiedere la 

sospensiva per produzione dell’emendamento; oppure 

ascoltiamo gli altri interventi e poi... 

 

Consigliere Burdi  

E poi chiedo la sospensiva. Va bene.  

 

Presidente 

Certo. La parola alla Consigliera Favia.  

 

Consigliera Favia 

Sì, buongiorno a tutti e bentornati, buongiorno Presidente, 

buongiorno Direttrice. Concordo in pieno con quanto ha 

detto Vincenzo, sposo questa sua idea appieno, l’unica cosa 

che voglio capire è chi dovrà raccogliere questi fondi, poi 

come dovranno essere versati, con quale modalità? Questo 

era il mio unico... ma sono pienamente d’accordo con questa 

iniziativa, per me va benissimo, magari con un contributo 

libero va benissimo comunque.  

 

Presidente 



Non ci sono altri interventi? Allora, se non ci sono altri 

interventi, chiedi la sospensiva.  

 

Consigliere Burdi  

Sì, allora se sospendiamo per... quant’è, 10 minuti, per 

proporre, discutere e presentare l’emendamento? 

 

Presidente 

10 minuti, sì. Allora, votiamo per accogliere la proposta 

di sospensiva.  

 

Dirigente 

Chiedo scusa, un attimo di attenzione. Mettiamo ai voti la 

richiesta di sospensiva inoltrata dal Consigliere Burdi.  

Abbinante Mariella, favorevole; 

Balzano Giuseppe, favorevole; 

Burdi Vincenzo, favorevole; 

Cascione Giulio, favorevole;  

Favia Annalisa, favorevole; 

Fumai Domenico, favorevole; 

Maselli Giuseppe, favorevole; 

Menolascina Vito Antonio, favorevole; 

Quaranta Nicola, favorevole; 

Quaranta Michelangelo, assente; 

Saliano Vito, favorevole; 

Scardigno Orsola, favorevole. 



Presidente, favorevole.  

All’unanimità si procede. 

 

Presidente 

Allora, abbiamo 10 minuti di sospensiva, riprendono i 

lavori alle 10:30. 

 

Sospensione momentanea della seduta. 

 

Presidente 

Allora, la quadra è che non presenta più l’emendamento 

Vincenzo, ma ci impegniamo, io mi impegno a sentire il 

Direttore della Caritas e chiedere che sia presente alla 

fine della biciclettata in piazza e prevedere due forme: o 

il versamento su conto corrente, oppure la donazione al 

momento. Però questa cosa poi la elaboriamo meglio, anche 

in sede di Commissione, anche cosa scrivere sul volantino, 

cosa fare insomma. 

Va bene, allora possiamo riprendere i lavori. Rifacciamo 

l’appello.  

 

Dirigente 

Abbinante Mariella, presente; 

Balzano Giuseppe, presente; 

Burdi Vincenzo, presente; 

Cascione Giulio, presente;  



Favia Annalisa, presente; 

Fumai Domenico, presente; 

Maselli Giuseppe, presente; 

Menolascina Vito Antonio, presente; 

Quaranta Nicola, presente; 

Quaranta Michelangelo, assente; 

Saliano Vito, presente; 

Scardigno Orsola, presente. 

 

Presidente 

Ci sono altri interventi su questo punto all’Ordine del 

Giorno? La parola è al Consigliere Nicola Quaranta. 

 

Consigliere Quaranta 

Grazie, buongiorno a tutti. Solo una richiesta di 

informazione: ma questi 2.500 euro noi li prendiamo dai 

fondi che ci assicurano per le attività sportive, è quello 

il capitolo di spesa? Sono già disponibili? E poi, quindi, 

sicuramente voi lo sapete tutti e quindi forse è una mia 

carenza, io vorrei sapere – non è inerente all’argomento in 

oggetto – l’ammontare complessivo dei fondi che ci 

assicurano quest’anno per le attività sportive. Grazie. 

 

Presidente 

Allora, per quanto riguarda i fondi, noi non abbiamo 

l’ufficialità perché il bilancio non è stato ancora 



approvato, ma la previsione è che venga confermato quanto 

ci è stato dato l’anno scorso, e cioè 8.000 euro per le 

attività sportive. Invece, quando... insomma non è ancora 

in corso il bilancio, si può utilizzare il regime dei 

dodicesimi, ma di questo se volete la Dirigente è più... e 

ce la facciamo come cifra, perché comunque siamo già..., a 

maggio avremo già 4 mesi, no? 

Allora, mi sembra che non ci siano altri interventi...  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Presidente 

Allora, il percorso si raduna... il raduno è nell’area 

mercatale San Filippo Neri a Carbonara, poi si attraversa 

il Ponte Rocco di Cillo e si fa diciamo il quartiere di 

Santa Rita fino... strada Lama del Duca, Via Cascia, poi si 

fa un tratto di Via Trisorio-Liuzzi fino ad arrivare al 

parco nuovo di Loseto, dove è previsto il primo punto 

ristoro. Tornando, si passa da Ceglie chiaramente...  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Presidente 

Ditemi le strade. 

 

(Interventi svolti lontano dal microfono) 



 

Presidente 

Si è tentato di toccare tutti e quattro i quartieri.  

Dobbiamo votare.  

 

(Intervento svolto lontano dal microfono) 

 

Presidente 

Sì, sì, abbiamo acquisito il parere preventivamente. 

Bene, allora possiamo mettere ai voti questa proposta di 

delibera.  

 

Dirigente  

Si vota per il secondo punto all’Ordine del Giorno.  

Abbinante Mariella, favorevole; 

Balzano Giuseppe, favorevole; 

Burdi Vincenzo, favorevole; 

Cascione Giulio, favorevole;  

Favia Annalisa, favorevole; 

Fumai Domenico, favorevole; 

Maselli Giuseppe, favorevole; 

Menolascina Vito Antonio, favorevole; 

Quaranta Nicola, favorevole; 

Saliano Vito, favorevole; 

Scardigno Orsola, favorevole. 

Presidente, favorevole. 



All’unanimità.  

 

Presidente 

Il Consiglio del Municipio, udita la relazione del 

Presidente, presa visione della documentazione pervenuta, 

sentiti i diversi interventi, visti i verbali della I CCP 

del 23.03.2022, n.57 e del 29.03.2022, n.61, preso atto che 

sulla presente proposta di deliberazione è stato emesso il 

parere del Direttore del Municipio, trattandosi di mero 

atto di indirizzo, ascoltata la proposta finale formulata 

dal Presidente, visto il vigente regolamento sul 

decentramento amministrativo, delibera di esprimere parere 

favorevole all’unanimità dei presenti alla realizzazione 

della biciclettata per la pace nel territorio del Municipio 

4 prevista in data 1° maggio 2022 e delibera di dare 

mandato alla Direzione del Municipio per i provvedimenti di 

competenza.  

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Grazia Albergo 

 IL DIRIGENTE 

F.to Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

04/05/2022 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 04/05/2022 

 Il Segretario verbalizzante 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 04/05/2022 al 18/05/2022. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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